



## CDU bleibt verlässlicher Partner für Belange der Aussiedler

CDU bleibt verlässlicher Partner für Belange der Aussiedler  
Die Pressestelle der CDU Deutschlands teilt mit: Bei der jüngsten Sitzung der Aussiedlerbeauftragtenkonferenz der CDU Deutschlands wurden wichtige Probleme im Bereich Aussiedlerpolitik in einer offenen Diskussion erörtert. "Aus den eingebrachten Vorschlägen wollen wir ein 'Aussiedlerpaket' schnüren", sagte der Vorsitzende Dr. Christoph Bergner, Parlamentarischer Staatssekretär beim Bundesminister des Innern und Aussiedlerbeauftragter der Bundesregierung. Die Konferenz befasste sich mit aktuellen Fragen der Aussiedlerpolitik, unter anderem der Umsetzung der Härtefallregelung im Bundesvertriebenengesetz, dem Umgang mit der Altersarmut unter Spätaussiedlern, den Chancen des Berufsamerkenngsgesetzes für Aussiedler, den Fragen der Förderung der heimatverbliebenen Deutschen sowie der gesellschaftspolitischen Integration der Spätaussiedler. "Die CDU bleibt auch weiterhin der verlässliche Partner für die Belange der Aussiedler", erklärte Bergner, "dies wollen wir auch im kommenden Bundestagswahlkampf deutlich machen." Hintergrund  
Die Aussiedlerbeauftragtenkonferenz der CDU Deutschlands bietet eine breite Plattform, auf der ein regelmäßiger Informationsaustausch und eine Koordinierung der CDU-Aussiedlerpolitik stattfinden. Ihr gehören Aussiedlerbeauftragte der Landes- und Kreisverbände, der CDU-Landtagsfraktionen und Landesregierungen sowie Verantwortliche aus der Landsmannschaft der Deutschen aus Russland an.

### Pressekontakt

CDU

10785 Berlin

pressemitteilung@cdu.de

### Firmenkontakt

CDU

10785 Berlin

pressemitteilung@cdu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Unsere Partei wurde 1945 von Menschen gegründet, die Deutschlands Zukunft mit einer christlich geprägten, überkonfessionellen Volkspartei gestalten wollten. In dieser neuen Volkspartei fanden sich katholische und evangelische Christen, Konservative, Liberale und Christlich-Soziale, Frauen und Männer aus verschiedenen Regionen, aus allen sozialen Schichten und demokratischen Traditionen unseres Vaterlandes. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Die CDU war immer die Partei zukunftsweisender moderner Konzepte. Unsere Ideen und Vorstellungen haben das Aufbauwerk nach dem Krieg erfolgreich vorangetrieben, unser Land in Europäischer Union und NATO fest verankert und Deutschland zu einem blühenden Gemeinwesen gemacht. Mit der Deutschen Einheit hat sich eine unserer großen politischen Visionen erfüllt. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben.